
2015年一月份總部來信    台灣分團總部通訊員袁世敏 

親愛的神師，沈團長，各位工作夥伴： 

    總部問候大家好，相信大家都度過了一個美好的聖誕佳節，感謝天主，我們在一個

不錯的天氣下度過聖誕節，事實上這個冬天到目前為止，氣溫雖然很低，但是天氣並不

算太糟。 

    收到你們十一月和十二月的會議記錄，看到王蒙席都有出席兩次的會議，希望蒙席

的身體健康情形都很好，總部每次的月會都特別為他祈禱。針對十一月份的會議記錄，

提到花蓮窮人之母區團成立了三個新的支團，包括一支青年支團，另外也還有三個支團

在發展中，真是一個好消息，總部為這個意向祈禱。花蓮區團有 88位工作團員，希望他

們能夠在協理團員和輔助團員的人數上有所增長。同時。 

    苗栗無玷聖母區團也有 119位工作團員，的確是值得讚賞的，也希望能夠提高協理

團員的人數。非常高興他們新成立了兩個支團，另外也有兩個正在發展中的支團，苗栗

區團把工作目標設定在努力地在沒有聖母軍的四個堂區成立聖母軍，這是非常有計劃的

擴軍，總部也會為這個意向祈禱。他們邀請非教友來參與聖堂的活動是很好的做法，提

醒大家一月 18日到 25日是基督合一祈禱週，只要我們付出心力去工作，去祈禱，相信

我們定能合而為一。從會議記錄中看到苗栗區團所屬的支團職員們彼此互訪，這是不是

本來就屬於聖母軍應該要做的固定視察工作？希望能夠再說明清楚。至聖玫瑰之后高達

百分之九十的出席率非常不錯。 

    高雄海星督察區團的報告中提到所屬的兩個區團，都有非常多的工作團員人數，但

是沒有提到是否有御侍團員的人數？因為御侍團員是祈禱一股最大的動力。此外，會議

記錄中最後希望分團的團員為新成立和發展中的支團祈禱，也為離島澎湖以及台北目前

暫時休會的三個支團祈禱，總部也會將這個意向納入我們的祈禱裡。 

    總部的月會中也強調每個部門每年都要召開一次年度計劃會議，我想你們都已經舉

行過了，不過我還是簡單地提出一些年度會議的大綱提供給你們參考。通常年度會議應

該是在每年的第一個月舉行，以便將全年的活動做一個詳細的規劃，每一個部門及每一

個支團都不可低估年度會議的重要性。當然上層部門應該率先建立一套年度會議的規

範，也應該在會中提出一些有助於會議的建議。 

    總部神師貝德神父建議，如果每一位聖母軍團員都能夠成為御侍團員的話，是最理

想的， 大家都知道御侍團員的身份在聖母和聖母軍之間一個私底下的承諾（御侍團員的

名字不該被公開的），便但是這是對我們的聖母媽媽一件多麼了不起的奉獻，試想他們

奉獻許許多多的祈禱遠揚世界各地，得以拯救許許多多的人靈，因為他們都是為著聖母

的意向一起祈禱。 
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    最後，讓我們思考一下下列的幾個問題： 

在我們周圍有多少堂區還沒有成立聖母軍？我們還能夠努力做些什麼？ 

我們是否每年為我們的創立人-方濟杜福弟兄舉行年度紀念彌撒？ 

我們是否每年為可敬的愛德圭舉行一次年度紀念彌撒？ 

我們是否每年為上主的僕人亞斐蘭博舉行一次年度紀念彌撒？ 

我們是否有努力地宣傳他們列真福品的事蹟，是否準備足夠的宣傳摺頁來介紹他們？ 

是否每一位聖母軍團員在進行工作時隨身都會準備一份祈禱經文，顯靈聖牌，介紹聖母

軍的摺頁和軍券，甚至和好聖事和彌撒的經文？甚至在我們日常生活與其他人接觸時，

我們也會隨身帶著這些訊息？我們是否有努力地邀請更多的人加入輔助團員的行列？我

們是否也感謝輔助團員們的祈禱？此外，對於方濟杜福弟兄的各項著作和有關他的相關

讀物，我們是否有足夠的資料？ 

    在 2015年的開始，我似乎話說的多了一些，最後還是要祝福各位夥伴們，在新的一

年裡，主恩滿滿！ 

總部通訊員 

瑪麗。格蘭 Mary Glennon 

2015年 1月 4日 
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